



La Universidad organiza una exposición sobre la historia del Holocausto

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea de la USAL, en colaboración con Yad Vashem - Museo del Holocausto, organiza la exposición 'Shoá, ¿cómo fue humanamente posible?', con la que revisará los principales aspectos históricos del Holocausto con motivo de la conmemoración del 75 aniversario del final de la II Guerra Mundial.

Esta muestra, reunida en la Facultad de Geografía e Historia, está formada por 18 paneles de gran tamaño que presentan textos explicativos intercalados con historias personales de las víctimas, citas, numerosos objetos y fotografías, muchas de ellas originales y desconocidas hasta este momento, que permanecieron depositadas en los fondos del Museo del Holocausto.

En su recorrido, se pueden apreciar los principales aspectos históricos del Holocausto, comenzando en la Alemania de los años 30 tras el ascenso al poder del nazismo, las Leyes de Núremberg y la segregación, pasando por las persecuciones y deportaciones, la vida y la muerte en los campos de concentración y exterminio, y terminando con la liberación de éstos.

La exposición 'Shoá, ¿cómo fue humanamente posible?' permanecerá abierta al público en la planta -1 de la Facultad de Geografía e Historia hasta el próximo 21 de octubre, en horario lectivo de 8:00 a 21:00 horas.